

„Mein Körper gehört mir!“

„Wenn wir ein Ja-Gefühl haben, können wir Ja sagen, wenn wir ein Nein-Gefühl haben, können wir Nein sagen! Wir können anderen Menschen sagen, wie wir uns fühlen, wenn wir berührt werden.“

Das Theaterpädagogische Präventionsprogramm gegen sexualisierte Gewalt „Mein Körper gehört mir!“, wird seit über zwanzig Jahren in Gladbecker Grundschulen aufgeführt.

Am 20.11.2023 veranstalten wir um 19.00 Uhr im Forum des Heisenberggymnasiums eine Aufführung für interessierte Eltern und Fachkräfte.



Nadine Wiescholke und Peter Fischer vom Gladbecker Kinderschutzbund laden Grundschulleitern zur Infoveranstaltung „Mein Körper gehört mir“ ein. **Oliver Mengedoht** FFS